

Itinerario



DÍA 1 – EZEIZA 10SEP

A la hora indicada, embarque en el aeropuerto internacional de Ezeiza en el vuelo de Turkish con destino Estambul. Noche a bordo.

DÍA 2 – ESTAMBUL 11SEP

¡Bienvenidos a Estambul! a su llegada, será recibido y trasladado al hotel según su categoría elegida, nuestro representante les estará esperando a su salida al exterior por la puerta número 8. Alojamiento.

DÍA 3 - ESTAMBUL 12SEP

Desayuno. Salida para visitar la mezquita de Solimán el Magnífico situada en la tercera colina de Estambul con una de las panorámicas más conocidas de la ciudad, por mandato del sultán Solimán El Magnífico fue construida por el famoso arquitecto imperial Sinan. Tras la visita Tiempo libre para descubrir la ciudad por su cuenta. o bien contratar Opcionalmente una visita de día Completo a la parte Histórica de Estambul donde podrá conocer a Santa Sofía (exterior) culminación del arte bizantino, y la perla de Estambul, El famoso Palacio de Topkapi, residencia de los sultanes otomanos durante cuatro siglos, Disfrutar de un Almuerzo típico en restaurante local en la zona de Sultanahmet, Contemplar la Mezquita Azul, prodigo de armonía, proporción y elegancia; y al Hipódromo que conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina, la Fuente del Emperador Guillermo y el Obelisco Egipcio, al final de la tarde visitar el

famoso Gran bazar donde disfrutaremos de tiempo libre para perdernos entre sus 4 mil tiendas. Alojamiento.

DÍA 4 - ESTAMBUL 13SEP

Desayuno. Salida para realizar una de las actividades más famosas de Estambul, un paseo en barco por el Bósforo, canal que separa Europa y Asia. Durante este trayecto se aprecian los palacios de los Sultanes, antiguas y típicas casas de Madera y disfrutar de la historia de una manera diferente. A continuación, realizaremos una de las visitas estrella, el bazar de las especias, constituido por los otomanos hace 5 siglos y usado desde entonces. Nuestra visita Incluida termina en el bazar donde podrán disfrutar de su ambiente y variedad de tiendas. Por la tarde se puede realizar Opcionalmente una visita con Almuerzo a la parte asiática de la ciudad Visitando al palacio de "Beylerbey" Situado en el lado asiático del Bósforo. Antigua residencia de verano de los sultanes del Imperio Otomano, también podremos contemplar el famoso puente colgante del bosforo que conecta la parte europea con la parte asiática de la ciudad, tras el Almuerzo visitaremos el infravalorado distrito de Üsküdar situado en la parte asiática para luego dirigirnos a la Colina Camlica, una de las siete colinas de la ciudad y el punto más alto de Estambul. A 268 metros sobre el nivel del mar, la colina de Camlica ofrece vistas panorámicas de ambos lados de la ciudad. Al final del dia vuelta al Hotel. Alojamiento

DÍA 5 - ESTAMBUL / ANKARA 14SEP

Desayuno. Salida en ruta con destino a Ankara pasando por las montañas de Bolu, Tras la llegada realizaremos una visita panorámica con nuestro autocar para La capital de la República Turca y la segunda ciudad más poblada de Turquía (Ankara), una ciudad moderna y cosmopolita impregnada de historia y cultura antigua. Visita al Mausoleo Anitkabir símbolo de Ankara, pues se trata del lugar donde yace el fundador de la República Turca. Al final de la tarde Llegada a nuestro hotel Cena y Alojamiento.

DIA 6 – ANKARA / CAPADOCIA 15SEP

Desayuno. Salida hacia Capadocia. En ruta veremos el segundo lago más grande de Turquía, El Lago Salado y un caravanserai del siglo 13 (posada medieval) Llegada a Capadocia. Opcionalmente podrá contratar una excursión de Safari en Jeep por Capadocia, una de las aventuras más emocionantes de Capadocia que le permitirá explorar la región en un vehículo todoterreno, donde podrá llegar a paisajes únicos de las formaciones y valles de esta región. Cena y alojamiento

DÍA 7 - CAPADOCIA 16SEP

Desayuno en el hotel. Visita de esta fascinante región y de original paisaje, formado por la lava arrojada por los volcanes Erciyes y Hasan hace 3 millones de años. Visitaremos el valle de Göreme, increíble complejo monástico Bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos. A continuación, Visitaremos al Valle de Avcilar y Góvercinlik donde se puede admirar la mejor vista de las formas volcánicas llamadas "chimeneas de hadas" Visitaremos los talleres típicos de alfombras y piedras de Onix y Turquesa. Cena y Alojamiento.

DÍA 8 - CAPADOCIA / PAMUKKALE 17SEP

Desayuno en el hotel. Salida temprano hacia Pamukkale. Llegada y visita a Hierápolis, antigua ciudad helenística que hoy se encuentra en ruinas. Visita al famoso Castillo de algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y Piscinas Naturales formadas a lo largo de los siglos por el paso de las aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Llegada al hotel Cena y alojamiento.

DÍA 9 - PAMUKKALE / EFESO / KUSADASI / O IZMIR 18SEP

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana hacia Éfeso ciudad grecorromana, antigua capital de Asia Menor y una de las mejores conservadas de la antigüedad donde se encuentran el Templo de Adriano, Templo de Trajano, el teatro y la Biblioteca de Celso. Visita a la Casa de la Virgen María, lugar donde pasó los últimos años de su vida. A Continuación, visitaremos una galería de artículos de cuero donde conoceremos la famosa producción de prendas de piel de cordero de esta región, al final de la tarde seguimos hacia Kusadasi/o Izmir. Cena en el hotel y Alojamiento. (Durante los meses de verano de mayo -octubre el alojamiento podría ser Izmir y sus alrededores en lugar de Kusadasi)

DÍA 10 - KUSADASI / FERRY / SAMOS 19SEP

Desayuno en el hotel. A la hora prevista traslado al puerto de Kusadasi para embarcarnos en el ferry que nos lleva a la Isla griega de Samos. situada a solo 45 minutos de la costa turca y una de las islas más verdes de Grecia, con paisajes de colinas, bosques, viñedos y playas de arena. Tras la llegada y los trámites migratorios en Grecia traslado al hotel. Tarde libre para explorar la isla, disfrutar de sus playas o visitar lugares de interés. Alojamiento

DÍA 11 - SAMOS / FERRY / MYKONOS 20SEP

Desayuno en el hotel. A la hora acordada traslado al puerto para tomar el ferry que nos lleva a la magnífica Isla de Mykonos, famosa por sus playas, vida nocturna y encantadoras calles de casas blancas. A la llegada, traslado al hotel y tarde libre para disfrutar de la isla. Podrás pasear por el casco antiguo, explorar boutiques, relajarte en alguna de sus hermosas playas o disfrutar de la gastronomía local en una taberna. Alojamiento.

DÍA 12 - MYKONOS 21SEP

Desayuno en el hotel. Día libre en la isla para disfrutar del sol, del mar con las playas maravillosas, así como de la belleza de esta mágica isla, con la increíble vida nocturna. Posibilidad de visitar la Sagrada Isla de Delos, cuna de Apolo y Artemis. Alojamiento.

DÍA 13 - MYKONOS / FERRY / SANTORINI 22SEP

Desayuno en el hotel. A la hora acordada traslado al puerto para tomar el ferry a la famosa isla de Santorini. Conocida por sus impresionantes paisajes, sus pueblos de casas blancas y cúpulas azules, y sus espectaculares vistas al mar Egeo. A la llegada, traslado al hotel y tarde libre para disfrutar de la isla a tu propio ritmo. Podrás explorar Fira, la animada capital, o perderte en las encantadoras calles de Oía, famosa por sus atardeceres de ensueño. Alojamiento.

DIA 14 – SANTORINI 23SEP

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de esta maravillosa isla única por su morfología y sus pintorescos pueblecitos colgados en el borde del acantilado, sus playas de arena negra, blanca, roja. Posibilidad de visitar el volcán sumergido. Alojamiento.

DÍA 15 – SANTORINI / FERRY / ATENAS 24SEP

Desayuno en el hotel. A la hora acordada traslado al puerto para tomar el ferry con destino a Atenas. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 16 - ATENAS 25SEP

Desayuno en el hotel. Salida para realizar una visita panorámica del centro de la ciudad de Atenas: Parlamento, Universidad, Biblioteca Nacional y Academia de las Artes, Mansiones

neoclásicas, Templo de Zeus, Puerta de Adriano, Estadio Pan ateneo y otros muchos míticos monumentos. Finalizada la panorámica, visita a la espectacular Acrópolis. Tarde libre en la ciudad. Alojamiento.

DIA 17 – ATENAS 26SEP

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales, dispone de la habitación del hotel hasta media noche, hora de traslado para el aeropuerto Internacional de Atenas.

DIA 18 – ATENAS-EZEIZA 27SEP

Salida de madrugada en el vuelo de Turkish. Conexión en Estambul. Arribo al aeropuerto Internacional de Ezeiza. Fin de los servicios.